



Samuel Eto'o et Yannick Noah ont prouvé que leur amitié reste intacte, malgré la polémique entretenue sur la toile.

Les deux légendes du sport ont été photographiées ensemble ce dimanche au stade d'Etoudi, mettant ainsi fin aux rumeurs de tension entre eux.

Une brouille avait été attribuée aux deux hommes, suite à la rupture du contrat entre l'équipe nationale du Cameroun, les Lions Indomptables, et l'équipementier français Le Coq Sportif, dont Yannick Noah est l'égérie.

Dès son arrivée à la tête de la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT), Samuel Eto'o avait décidé de rompre unilatéralement le contrat avec Le Coq Sportif, optant plutôt pour un nouvel équipementier, One All Sport. Cette décision avait alors alimenté les spéculations sur une possible animosité entre les deux icônes sportives.

Sauf que les photos publiées sur la toile ce dimanche 08 octobre ont dissipé les doutes. Samuel Eto'o et son frère Yannick Noah se sont retrouvés au stade d'Etoudi. Les deux hommes se sont chaleureusement salués et embrassés.

Ces clichés témoignent de leur amitié solide et montrent qu'ils restent unis malgré les

différences d'opinions et les choix professionnels.